



ALBA DE TORMES

Un plan de voluntariado recuperará un camino junto a la ribera del río

■ Universidad, Diputación y Ayuntamiento acondicionarán los cinco kilómetros de "Las Aceñas" para impulsar el 'rico patrimonio natural y ornitológico de esta zona'

M.H.

Un grupo de voluntarios acondicionará el "Camino de Las Aceñas" de Alba de Tormes con los objetivos de mejorar el patrimonio natural de la zona y fomentar la convivencia entre jóvenes, según señaló ayer el diputado de Juventud, Alfredo Martín Serina.

La Salina destinará 12.000 euros para llevar a cabo estas iniciativas que se dilatarán hasta el mes de junio. La logística correrá a cargo de la Universidad de Salamanca, que a través de la Oficina Verde, ha llevado a cabo los estudios sobre los tipos de actuaciones que deberán efectuarse para mejorar este espacio. Por su parte, el Ayuntamiento de Alba de Tormes promoverá las actuaciones entre los jóvenes de la villa para que puedan interactuar con los de la institución académica.

El "Camino de Las Aceñas" recorre principalmente la margen izquierda del Tormes y tiene un recorrido de en torno a cinco kilómetros. Según el director de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, José Sánchez, la vegetación se encuentra "en muy buen estado" y al camino y al mirador le hacen falta una serie de actuaciones para recuperar su esencia.

Enrique Villanueva, concejal, representó al Consistorio de Alba de Tormes en el acto de presentación del programa de voluntariado y recaló la importancia que tiene para el pueblo y para el turismo este plan. El edil explicó la



Alfredo Martín, Pastora Vega, Enrique Villanueva y José Sánchez, ayer en el palacio de La Salina./ BARROSO

gran cantidad de aves que pueden contemplarse desde el camino y desde los miradores y calificó los terrenos como "una de las zonas ornitológicas de mayor riqueza".

Los organizadores esperan que en estas actividades, que se prolongarán hasta el mes de junio, participarán un centenar de voluntarios tanto de la Universidad como de la villa dual.

La Oficina Verde espera que en las actuaciones tomen parte más de un centenar de voluntarios de Alba de Tormes y de la Universidad

Actividades a desarrollar

El plan de actuaciones que maneja la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca contempla una serie de actividades previas a la actuación de señalización que consistirán en charlas de sensibilización e información a los jóvenes. Posteriormente se llevará a cabo un diagnóstico del estado del camino y se limpiará y señalizará el camino. La Universidad, la Diputación y el Ayuntamiento también programarán activi-

dades lúdicas vinculadas al uso del camino señalizado. Esta es la segunda ocasión en que La Salina y la Universidad ponen en marcha un programa de voluntariado para acondicionar caminos, después de que el año pasado se señalizará otro en Cabrerizos. Según el diputado Alfredo Martín la experiencia ha sido "muy positiva" y para los próximos años esta actuación está "totalmente garantizada".